



SPD-Fraktion, Rathaus, Marktplatz 22, 72764 Reutlingen

An den
Vorsitzenden des Reutlinger Gemeinderats
Herrn Oberbürgermeister Keck
Rathaus

Reutlingen

Fraktionsvorsitzender

Helmut Treutlein - T 07121 / 33 43 47 – 0160 / 946 144 82
Kurrerstraße 38, 72762 Reutlingen helmut.treutlein@t-online.de

Stv. Fraktionsvorsitzende

Silke Bayer T 0157 / 375 56 801 bayer.silke@email.de
Ramazan Selcuk T 07121 / 21 00 95 ramazan.selcuk@online.de

Fraktionsmitglieder

Andreas Linsmeier T 07121 / 370042 andreas.linsmeier@web.de
Johannes Schempp T 0163 / 345 6081 joge.schempp@outlook.de
Edeltraut Stiedl T 07121 / 96 31 31 euf.stiedl@t-online.de

Ermöglichung von Elternengagement zur Gestaltung der Schulen

11.02.2024

Antrag

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Keck,

Wir beantragen:

- 1. Die Stadtverwaltung ermöglicht die Verwirklichung des in vielen Schulen erklärten Willens der Eltern und der Schulgemeinschaft zu Maßnahmen zur Gestaltung, Verbesserung und Verschönerung der Schulen und des schulischen Umfelds.**
- 2. Mit Musterlösungen zur fachlichen Beratung und Begleitung des Elternengagements werden Erfahrungen mit der Verwirklichung möglicher Verschönerungs- und Sanierungsmaßnahmen gesammelt.**
- 3. Im Stadthaushalt werden die den Schulen zur Verfügung stehenden Verfügungsmittel zur Gestaltung, Verbesserung und Verschönerung der Schulen und ihres Umfelds erhöht.**

Begründung:

Seit Jahren beklagen Elternvertretungen und Schulleitungen, dass es ihnen von der Stadtverwaltung untersagt wird, kleinere Verschönerungsmaßnahmen und Reparaturen auszuführen. Beispielsweise beklagt die Minna-Specht-Schule, dass die immer wieder auftretenden Graffiti von der Schule nicht rasch und wirksam selber beseitigt werden kann. Die Folge ist, dass das Aussehen der Schule verwaht und die Beseitigung der Schäden durch die Stadtverwaltung erst mit langer zeitlicher Verzögerung beginnt.

Reutlingen und die Schulen leiden unter den Nöten des Stadthaushalts. Ehrenamtliches Engagement der Beteiligten ist in vielen Bereichen notwendig, um die Pflichtaufgaben der Schulen erfüllen zu können. Die Schulen sind froh über das Engagement der Elternvereine, welche situationsangemessene Lösungen erarbeiten.

Die Durchführung kleinerer Reparaturen und Verschönerungen wird von den Schulen und ihren Eltern immer wieder angemahnt und es wird angeboten, dies mit ehrenamtlichem Engagement umzusetzen. Mit eigenen Kräften durchgeführte Arbeiten am Aussehen der

Schulen stärken die Identifikation der Schulgemeinschaft mit ihrer Schule. Deshalb muss es Wege geben, damit das Engagement umgesetzt werden kann. Eine fachliche Beratung durch die Stadtverwaltung oder durch von der Stadtverwaltung beauftragte Betriebe ist dabei wichtig, um die Qualität zu sichern und Fehler zu vermeiden.

Mit freundlichen Grüßen

Für die SPD-Fraktion



Helmut Treutlein

Fraktionsvorsitzender